
みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。 

先週は 3 年生の子育て親育ち講座がありました。とっても楽しそうな皆さんの笑顔が輝いていましたね。お家の方

から感想をいただきましたので、少しだけ紹介しますね。 

子供と楽しく遊べました。なかなかゆっくり 2人で遊ぶ時間が取れないので、良かったです。他のお友達とどのよう

に過ごしているかも見られてよい機会となりました。 

埼玉県に住んでいるときはこのような取り組みがなかったので、新鮮でした。子供と楽しめてよかったです。 

自分の子どもだけでなく、他のお子さんともコミュニケーションが取れる良い機会となりました。ほかのお子さんた

ちのパパママとお話ししながら体を動かすことができました。 

いつもは兄弟がいるので、1 対１で遊ぶ時間が取れないのですが、このような時間を作っていただき、とても楽しく

過ごせました。ありがとうございました。 

みんなが楽しんでいたのと同じようにお家の方々にも楽しんでもらえたようで、家庭教育支援チームの皆さんも喜

んでいました。皆さんのつながりを通して、パパママもつながっていく、そうやって地域が温かく頼もしい基盤となっ

て皆さんを支えてくれます。本当にありがたいですね。こうやってたくさんの方々の愛情を受けて、安心して生活でき

る、睦合って生活できることが幸せですね。まだまだ皆さんの周りにはロールモデルとなる大人の方々がたくさんい

ます。先日 6年生は国語で身の回りの方々にインタビューをしていました。インタビューをした感想をちょっとだけ紹

介しますね。 

いつも除草をしてくださっている○○さんへ、言われてうれしい言葉を聞いてみました。私は「いつもありがとうござ

います」や「私たちのためにありがとうございます」と言われるとやったかいがあったな~と思います。ですが、○○

さんは、「お礼の言葉は、大丈夫。たった一言ありがとうと言ってくれればいい」と言っていました。聞いて私は、○○

さんのようにたくさんいい事をして、お礼の言葉は大丈夫と言える人になりたいと思いました。  

いつも私たちの学習の支援をしてくださっている☆☆先生へのインタビューから、「1 人 1 人の個性を伸ばせる仕

事だと思ってこの仕事についたという理由がとてもすてきだなと思いました。 」 

教頭先生へのインタビューから、「教頭先生は児童や先生方に気持ちよく学校生活を送ってほしいと思っているの

だと分かりました。 確かに児童数はへってしまったかもしれないけれどその代わりにみんなの距離が近くなったこと

はいいことだと思いました。」 

いつも学校周りをきれいにしてくださる□□先生へのインタビューから、「一番大切なのは、綺麗にしようと思う心

だということが分かりました。また、朝早くからやっているから、いつからやっているか分かりませんでしたが、僕たち

が学校につく 1時間も前から仕事をしていたのを知り、本当に尊敬しているし、ありがたいなと思いました。」 

様々な質問を通して、相手のことをより深く理解するとともに、共感したこと感心したこと感謝したことなどをしっか

りと自分の言葉で表現できるようになっていますね。素晴らしいですよ。たくさんの方々に支えられているからこそ、

様々なことに失敗を恐れずに挑戦することができる、そしてその経験が 5年後 10年後と将来の自分を作っていく

ことになるのですね。10年後の自分を想像できますか？10年後の世界を想像できますか？先生が小学生の頃に

はスマホもタブレットもなく、メディアと言えばTVかラジオか FMくらいでした。大きく変化しているこの世界。10年

後にはどんなことが可能になっているのでしょうか？将来、なりたい自分になれるように、失敗を恐れず挑戦し続け

てくださいね！！ 

今日はこの後、時代の最先端を行く大阪関西万博が開催されている万博会場へのアバター体験の様子・栃木

県ブースの視聴を１３：００より図書館と理科室にて、パブリックビューイング形式で行います。壬生町からは殿様料



理、かんぴょう料理を食のワークショップで提供しているそうです。その様子を万博内のカメラとオンラインでつない

で覗かせてもらいますよ～。歯磨きが終わったら、図書館もしくは理科室へ GO！！よろしく願いします。 

それではまた来週。See you next week！Take care of yourself！Have a nice weekend！ 


